



いきいき鯨っ子

最長兄姉保護者 様

附属小学校便り7月号

児童：673名

教育目標：心身の調和的発達を促し、豊かな人間性を育み、自ら学ぶ意欲を持った たくましい子どもの育成

☆7月の重点目標「登下校のマナー」を守ろう

平成25年7月16日(火) 文責：副校長 峯 晋

○心に残る夏休みを！ さあ、いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。今年に限って、10/3.4の研究発表会及び教育実習の関係で、一週間短い夏休みとなっています。御迷惑をおかけしております。短いとはいえ、貴重な長期の休みです。机上の勉強も大事ですが、体験もそれと同じ、いやそれ以上に大切です。この期間を利用して心に残る体験をたくさんしてほしいと思います。子どもたちもそれぞれに計画を立てているようです。計画倒れにならないよう、御家庭でもしっかり話し合っって有意義に過ごしてほしいと思います。



なお、18日は、学級懇談会が予定されています。これまでの子どもたちの様子、また、夏休みに向けた過ごし方など、共通理解を図りたいと思いますので、どうぞ御出席ください。開始時刻は、14:00です。お忙しいとは存知ますが、子どもたちのため、どうぞ御出席ください。

○論語に学ぶ 「利に放りて行えば 怨多し」(自分の利益になることばかり考えて行くと、多くの人たちからうらまれる。) 誰しも自分がかわいいものです。しかし、自分の利益にばかり走ると、人は遠ざかっていきます。いろいろな人へ自分ができることをしていくことで、回り回ってそれが自分に返ってくることも多いものです。



【副校長のつぶやき】



先日、地域の方から「附属小学校の子どもたちのバスマナーが悪い。我先に乗り込んでくる。入り口付近に立って奥に入らない。おしゃべりがやかましい。」等の電話が入りました。すぐに子どもたちを集めて指導すると



ともに、職員も手分けをして、登下校の乗車の様子を実際に見に行ったり、運転手さんに話を聞いたりしてきました。運転手さんの話によると「一部の路線で騒ぐ子どもがいるが、だいぶよくなっている。」とのことでした。制服を一目見て「附属小学校」とすぐ判るので、良きにつけ悪しきにつけ目立ちます。しゃちっ子として、校外でもしっかりと生活態度でがんばってほしいものです。指導後は、時に、上級生が自覚を持って、バスの中で下級生にも指導をしてくれているようです。ぜひ続けて良き伝統にしてほしいと思います。

○埋蔵文化財が～ 先日からお知らせしていますように、体育館と北校舎の改築に伴う埋蔵文化財の発掘調査が行われました。先日のニュースでも、運動場の東側に赤い石の石垣が発掘されたようすが報道されていましたが、その材質と同じ石で作られた礎石等も出てきています。その他鍋島焼きの茶碗等の破片も多数出てきています。この調査を受けて、現在、文化庁への報告もされているようで、今月末に、文化庁からの視察が予定されています。それを受けて今後の取り壊しと建設の方向性が決まります。今のところ、取り壊し開始が予定よりも一ヶ月ほど延びて9月上旬になりそうです。



○不審者対応避難訓練



6 / 24に、不審者対応避難訓練を実施しました。今年も、地域安全防犯広報隊の方々に協力を御願いし、実際に、不審者が校内に入り込み、2年生の教室から入ってくるという想定で行いました。1階の子どもたちは体育館へすみやかに避難、2階3階の子どもたちは、状況がはっきりするまで、教室内に鍵をかけて待機後、体育館へ避難しました。その後、体育館で被害防止の寸劇等をしていただき、被害に遭わないよう学習をしました。本校でも、これまで登下校中に実際に声をかけられたという事案も過去にありました。これからも、常に緊張感をもって子どもたちの安全を確保していきたいと思えます。御家庭でも、登下校の状況について話し合ってみてください。

夏休み～9月の主な行事

- 7 / 21 (日) 九附連バレー鹿児島大会
- 22 (月) 6年三者面談
- 1年家庭訪問開始
- 2～5年保護者面談開始
- 22 (月)～24 (水) 6年学習会
- 8 / 26 (月) 児童登校・給食なし
- 教育実習開始 赴任式
- 27 (火) 給食開始・夏季作品展
- 9 / 3 (火) 学年朝会
- 10 (火) しゃちっ子集会
- 20 (金) 教育実習終了 辞任式
- 24 (火)～27 (金) 合服移行期間
- 27 (金) お弁当の日 大掃除
- 30 (月) 前期終業式